
Bürgermeister Raetz führt aus, dass der Antrag – entgegen dem Beschlussvorschlag der 
Verwaltung – in den Ausschuss für Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr verwiesen 
werden soll. 


